

議会は市民との希望と参加で始まる

住民フリースピーチから議会で協議し実現へ



▲上川管内の町村議会議員も多数参加し、共に議会改革について学びました

24日午後からは、公民館で江藤教授の講演会を開催しました。

「議会だよりの一般質問では、総合計画のどこに結びついていくのかを掲載する。」

「定例会での一般質問は個人の提案であり、それよりも議案審議が大事。」

その後の対応を協議し、最終的には提案が実現しました。

新たな議会をつくるためには、市民を巻き込み、「住民のための議会」を進めることの重要性を学びました。

愛知県犬山市議会のフリースピーチ制度では、議場で住民が行政に関する提案をし、それを議会審議に活かす取り組みが紹介されました。

スピーチする前に市民が「議会は市民との希望と参加ではじまります。議会に期待してください」との発言がありました。

スピーチの後、議員から質問を受け、そのキヤッチボールで提案内容が鮮明になり、議

定例会・臨時会の議案と議決結果、意見書は和寒町ホームページの議会事務局で公開中！



議会へのご意見、お問い合わせは下記まで

gikai@town.wassamu.lg.jp

議会動画閲覧統計

令和5年12月定例会

一般質問	3人
総再生回数	161回
総再生時間	19時間



今回の表紙

三徳寿^{さん}で厨房に立つ和寒町出身の高瀬^{さん}弘大^{さん}です。

札幌の有名ホテルで修行をしていましたが、家業を継ぐために3年前に帰郷しました。

仕事を通じて色々な人と関わりを持つことが嬉しく、その中でも「美味しかった」と言ってもらえることが、この仕事の醍醐味とお話されました。

趣味はスノーボードで、特技は書道という高瀬さんには、これからも和寒町に美味しい料理と爽やかな笑顔で活気をもたらしてくれると期待しています。

